
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称 学校給食運営委員会 

開 催 日 時 令和５年２月２日（木）１０時３０分～ 

開 催 場 所 第一学校給食調理場 

出 席 者 

【委員９名】 

髙山英記委員、霜田美幸委員、木口昌浩委員、小岩雄輔委員、 

髙木剛委員、門下鉄也委員、松村輝雄委員、吉田千秋委員、 

中田育代委員 

欠席者６名 

【事務局・調理場関係者 １４名】 

三好教育長、井野教育部長、丸橋教育部副部長、山本健康給食課長、

足尾学校給食係長、澤本学校給食係長、（第一東）中島場長、森田栄

養教諭、（第一西）笠原場長、（第二）毒島場長、宮前栄養士、 

（境第一）山本場長、（境第二）小島場長 

傍 聴 人 数 なし（新型コロナ感染防止のため、傍聴を中止） 

会 議 の 議 題 

報告事項 

（１） 学校給食調理場の衛生管理について 

（２） 令和４年度食に関する指導の取組について 

協議事項 

（１） 令和５年度学校給食の実施計画（案）について 

（２） 令和５年度学校給食年間指導計画（案）について 

 

会議資料の内容 ・令和４年度第２回学校給食運営委員会会議資料 

 

 

 

 

 

会議における 

議 事 の 経 過 

及び発言の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事 

  議長：高山委員長 

（１）報告事項 

ア 学校給食調理場の衛生管理について 

・群馬県教育委員会による学校給食安全管理巡回指導の結果 

・学校薬剤師による学校給食施設定期点検の結果 

・外部機関による検査 

・健康給食課主催の衛生講習会 

・伊勢崎保健福祉事務所による指導事項 

 

【質疑応答】 

委員：県の衛生管理巡回指導は毎年実施しているものか。 

事務局：毎年実施しています。 

 



委員：ゴミのふたは過去から継続した指摘事項になるのか。 

事務局：本指摘事項は今年度の指摘事項になります。 

 

委員：下処理室と上処理室のエプロン使い分けの指摘があるが。 

事務局：処理工程毎に交換するよう指導を徹底しております。 

 

 イ 令和４年度食に関する指導の取組について 

【質疑応答】 

委員Ａ：栄養教諭はどのくらいの割合で学校に配置されているか、教

えていただきたい。 

事務局：各調理場の規模に応じて配置している。 

委員Ｂ：栄養教諭は、栄養士の資格と教員になるために必要となる資

格を合わせ持った職員のことです。学校における食の指導を司ると

いうことで、担任の職員や教科担当と一緒に授業を行っています。 

  伊勢崎市はセンター方式なので、学校単位ではなく各調理場に扱

う食数に応じて、県が栄養士や栄養教諭を配置しています。 

 

（２）協議事項 

ア 令和５年度学校給食の実施計画（案）について 

・令和５年度学校給食センター事業費（特別会計）要求額 

・令和５年度給食回数計画表（調理場稼働日数表）（案） 

 

【質疑応答】 

委員：給食費を各家庭から集めるわけですけども、給食費を納められ

ない家庭があると聞くが、その割合はどのくらいか。 

事務局：概ね全体の２％くらいです。 

 

イ 令和５年度学校給食年間指導計画（案）について 

 

【質疑応答なし】 

 

４．その他 

 

５．閉会 

 

 

 


